

# 社員の皆様へのメッセージ

ようこそイナテックグループへ

会人として成長できません。仕事を通して、自分を磨いてください。

株式会社 イナテック

代表取締役社長 稲垣 良次

2021.5  
No.333

2021年度新入社員は、イナテック本社3名、イナテック鳥取5名の、合計8名がイナテックグループに入社して頂きました。

自動車業界は今、「100年に一度の大変革期」と言われ、尚且つ、新型コロナ・変異株コロナで大変なことになっています。

新入社員の皆さんに伝えたいことがあります。

このような大変な時に社会に飛び立った新入社員の皆さんは、この時代を生きる主役なのです。これから時代は、あなた達が作り上げていくのです。

若い新入社員の皆さん柔軟な思考回路を大いに發揮し、皆さん自身の成長もさることながら、イナテックグループも成長させてください。

御様に感謝の意を込め「初めての給与」で何かプレゼントをし、声に出して「ありがとうございます」とお礼を言つてください。

そして、これからは一所懸命働くことそのものが親御様に対する恩返しなわけです。親御様を大切にしてください。

次に、仕事を通して自分を磨いてください。学校生活とは違います。趣味や遊びでは、社

## 素直な人が伸びる

成功しない人の四条件

一、言われたことしかしない人  
二、樂をして仕事をしようとする人  
三、続かないという性格を直さない人  
四、すぐに不貞腐れる人

人間の人格は、仕事に打ち込む中で磨かれていく。

## イナテック企業理念の根本は 「自利利他」

稻盛和夫氏は致知2021年4月号で「利己心」「自利利他」について分かりやすく説明して頂いています。

皆さんの心中を覗いてみると、実は二つの心が同居しているのです。

一つは、「自分だけ良ければいい」という欲望に満ちた利己的な心です。人間は自分の生命を維持していくためには、食事をしなけ

ればなりません。寒さを防ぐ衣服も着なければなりませんし、雨風を防ぐ家にも住まなければなりません。そういう自分自身が生きいくのに必要な欲望を一般には本能と言いますが、その本能をベースにした「自分だけよければいい」という利己的な心を誰もが持っています。

もう一つは、「他の人たちを助けてあげたい」「みんなに親切にしてあげたい」という利他之心です。・(中略)・「自分だけよければいい」「もっと贅沢をしたい」という欲望に根差した利己的な心が非常に大きな割合を占めている人がいます。

：(中略)：「自分だけよければいい」という利己的で邪な心をなるべく抑え、思いやりに溢れた美しい利他之心が自分の心の大部分を占めるように、心の庭の手入れをしなければならないと言いました。

(致知2021年4月号 P.15)

一方、生きていくのに必要な最低限の利己的な心は持っているけれども、それよりも「友達や兄弟と仲良くし、人に親切にし、皆のために尽くしたい」という、優しい思いやりに満ちた利他の心のほうが大きな割合を占めている人もいます。

イナテックグループの企業理念は、この「利他の心」を基準としております。「人と仲良くし、人に親切にし、皆のために尽くしたい」これをもう一度、心の中で整理いたしましょう。

## 菜根譚後集

### 六四

林間松韻、石上泉聲、靜裡聽來、識天地自然鳴佩。草際煙光、水心雲影、聞中觀去、見乾坤最上文章。

林の中に聞こえる松風のひびきや、岩の間を流れる泉の声は、心静かに聴き入ると、天地自然の妙なる音楽であることがわかる。また、野末にたなびくかすみや、澄んだ水の中に映る雲の影は、心のどかに見入ると、天地自然の最上の絵画であることがわかる。